

Un médico permanente en la Isla Mocha se concretará recién en mayo



Para reforzar atención primaria y reducir traslados al continente.

El Colegio Médico y residentes de Isla Mocha valoraron el anuncio de contar con un profesional de la salud de manera permanente en el territorio. La medida, que se concretaría en mayo, apunta a reforzar la atención primaria y reducir traslados al continente. Desde el Colegio Médico de Chile destacaron que la presencia estable de un médico permitirá mejorar la continuidad asistencial y la respuesta ante urgencias. La medida fue calificada por la alcaldesa de Lebu, Marcela Tiznado, como histórica, ya que de concretarse, será el primer médico permanente que tendrá este territorio insular de la provincia de Arauco. La llegada del médico será el punto de partida para una ampliación de la actual posta.